



Domaine d'Argenteuil

L'idée de créer le Fonds m'est venue, entre autres, des nombreuses demandes d'appui que m'adressent des personnes désireuses soit de monter une expédition, soit de publier les résultats de leurs recherches, soit enfin de faire connaître au monde le sort de certaines ethnies déshéritées.

Un des buts du Fonds est d'encourager semblables initiatives, à condition qu'elles soient raisonnées, désintéressées et marquées d'un réel intérêt scientifique ou humain.

...

*Leopold*

Mars 1974